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                    Zusammenfassung
Das für die Psoriasis charakteristische Nebeneinander von Entzündung und epidermaler Hyperproliferation konnte mittlerweile in mehreren Tiermodellen unter Verfolgung unterschiedlicher Strategien reproduziert werden. Diese Modelle gewähren punktuell Einblick in die multifaktorielle Psoriasispathogenese. Basierend auf den in Tiermodellen erhobenen Befunden wird eine Hypothese zur Pathogenese der Psoriasis vorgeschlagen, deren Elemente sich in einem jüngst etablierten xenogenen Transplantationsmodell überprüfen lassen.


Summary
Co-existing inflammation and epidermal hyperproliferation characteristic for psoriasis have been shown to be reproducible in several animal models utilizing a variety of different strategies.These models highlight some points of the multicausal pathogenesis of psoriasis. Based on observations made in the animal models, a hypothesis is proposed for the pathogenesis of psoriasis, the elements of which can be tested in a recently established xenogeneic transplantation model.
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